

Feriensprachreise nach Poole/England

Daten: Sonntag, den 23.06.2019 bis Mittwoch, den 03.07.2019
Preis: EUR 1185,- inkl. Busreise;
für vegetarische oder Sonderernährung Aufpreis von EUR 75,-

Im Preis enthalten sind:

- paarweise Unterbringung in ausgewählten Gastfamilien
- Vollverpflegung
- 7 x 3 Stunden Unterricht durch englische Lehrkräfte
- Arbeitsmaterialien und Teilnahmebescheinigung mit Beurteilung
- verschiedene, teils sportliche Freizeitaktivitäten am Nachmittag
- 3 Ganztagesausflüge und 3 Halbtagesausflüge
- Eintrittsgelder bei Besichtigungen
- erfahrene Betreuung während des gesamten Aufenthaltes

Zahlungsbedingungen: Anzahlung von EUR 250,- bis 20.01.2019; Restzahlung bis spätestens 15.05.2019
Bankverbindung: DE69 5109 1500 0000 1021 05
Kontoinhaberin: St. Ursula-Schule
Verwendungszweck: 2019-02, Name des Kindes, Frau Kraushaar, Anzahlung Poole (bzw. Restzahlung Poole)

Auskunft und Anmeldung: bis spätestens 20.01.2019 bei Frau Kraushaar

Rücktrittsregelung:

- Bei Rücktritt bis zu 3 Wochen vor Reiseantritt werden fällig: EUR 250,-.
- Bei Rücktritt bis zu 2 Wochen vor Reiseantritt werden fällig: 25% des Gesamtpreises.
- Bei Rücktritt bis zu 1 Woche vor Reiseantritt werden fällig: 50% des Gesamtpreises.
- Bei Rücktritt weniger als 1 Woche vor Reiseantritt werden fällig: 60% des Gesamtpreises.
- Bei Nichtantritt der Reise werden fällig: 80% des Gesamtpreises.

Wichtiges und Wissenswertes:

Die Stadt Poole liegt in Südwestengland, direkt am Meer, hat wunderschöne Sandstrände, ausgedehnte Parkanlagen und eine große, teils überdachte Einkaufszone, die sich in unmittelbarer Nähe der Altstadt und des Hafens befindet.

Der Unterricht besteht aus 7 x 3 Stunden und wird erteilt von englischsprachigen Lehrkräften.

Der Unterrichtsschwerpunkt liegt auf landeskundlichen Themen und überwiegend sprachpraktischen Übungen zur Wortschatzerweiterung und Förderung der Sprechfertigkeit in Alltagssituationen, wozu Kleingruppen von 12 bis 15 SchülerInnen gebildet werden. Außerdem können die SchülerInnen in kurzen Spielszenen ihr schauspielerisches Talent entwickeln und sie fertigen ein Ferientagebuch an, das am letzten Schultag prämiert wird.

Ziele der Feriensprachreise sind die Vermittlung von englischer Mentalität und Kultur durch Ausflüge und Besichtigungen als auch durch die Unterbringung in ausgesuchten Gastfamilien.

Der Gesamtcharakter der Veranstaltung kommt im Begriff „Feriensprachreise“ deutlich zum Ausdruck. Es handelt sich nicht in erster Linie um einen Sprachkurs zur Optimierung der Englischkenntnisse, sondern um eine lebendige Ergänzung des Schulunterrichts durch direkten, persönlichen Kontakt mit „Land und Leuten“, was den Zugang zur englischen Sprache erleichtern und zur Motivation für das Schulfach Englisch beitragen wird.

Veranstalter ist die Eagle International School, die von Mrs Joan Rees geleitet wird. Diese Schule ist anerkannt vom BRITISH COUNCIL und von ENGLISH UK, der Dachorganisation englischer Sprachschulen.
Nähere Informationen im Internet unter www.eagleschool.co.uk